

gentina y así se lo comunicó a Ghioldi. Además, la compañera de Orestes Ghioldi tiene la impresión de que ella fue denunciada por César y que fue éste quien dio su nombre a la policía.

La política actual de César en el Comité Regional de la Capital, es una política de franco sabotaje al CC a sus resoluciones, a su trabajo. Ha copado de tal manera las fuentes de ingreso que el CC se ve imposibilitado para pagar sus publicaciones – hecho que sucede por primera vez en la Argentina – y, al contrario, el Comité Regional dirigido por César, edita publicaciones en las que se advierte un carácter provocador pues se llega a publicar una estadística del número de judíos que dirigen organismos de base en el partido, en los momentos en que la campaña anti-semita toma mas violencia.

Al plantear a César la dirección del Partido una discusión en la que se debía tratar sobre la provocación, César se negó a discutir planteando una serie de cuestiones generales y, al llamársele la atención para que concretara su intervención sobre el asunto, manifestó que la dirección del Partido carecía de autoridad para plantear tales cuestiones.

La policía conoce cuestiones internas del Partido que la dirección mas estrecha no ha podido comprender como las sabe.

César, combatido en la Juventud por Torres, es apoyado por éste en el Comité Regional de la Central y se opone tenazmente a que se le desplace de aquí, a pesar de conocer toda su actuación, y de saber que, cada vez mas, el CR trata de suplantar al CC. Por todos estos hechos hemos llegado a la conclusión de que César es un peligroso elemento que debe ser alejado y que constituye el mayor peligro para una división del Partido, provocada por la policía.

Luis V. Sommi (Torres)

Torres debe ser verificado muy rígidamente y severamente. Participó en la fracción penelonista y era uno de sus miembros mas activos en la lucha contra el Partido. Posteriormente volvió al PC y su actividad se distingue siempre por su carácter de opositor, de una parte y, por otra, por la de querer aparecer siempre como el portavoz de la IC, como el eje de los cambios que el Partido ha debido efectuar en los diversos momentos. Es un dirigente de origen obrero pero sumamente intelectualizado, que emplea métodos de amenaza cuando quiere hacer triunfar sus puntos de vista. En Montevideo por divergencias en el Partido Argentino, en el BSA (en el año 1934) ame-

---

y miembro del CC del PCA. Fue asesor para América Latina en el aparato del SRI en Moscú (1934–1936).